

## 「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」

認定こども園リアンたかのす保育園

昨年度9月に第三者評価事業に参加し、自園の持つ課題を指摘して頂き、新たな見直しへと、職員一同取り組んでまいりました。

指導計画やその他の計画等が、より具体的な内容にすることが求められていました。あらためて、指導計画等を見直し、指摘された事を話し合い、その時々の実際の子どもの発達や生活に応じた計画になるよう、職員一同で取り組みました。

見直す過程で、これまで見過ごしていた問題点も見つかり、新たな発見となり、職員一同、成長する事が出来たのではないかと考えています。

保育には「これで十分、これで完成」というものはありません。

いつの時代も、子どもたちは環境の変化や世界情勢の変化などに大きく左右され生活しています。その中であって、私達保育者は、その時々状況を考え、子どもたちに最適な環境を提供し心身の発達を支えていかななくてはなりません。また、保護者の方の声に耳を傾け、子育て支援に積極的に関わっていかなくてはならないと考えています。

今回の第三者評価事業への参加は、職員一同、大きくステップアップする事ができたと深く感謝しています。